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中金超盈股票怎么样、“中金黄金”这个股票怎么样？-
股识吧

一、请问600109这只股票下一步走势如何？

公司是一家具有鲜明特色的券商。
公司营业网点少，营业部分布较为集中，公司15家营业部中有9家在四川省。
在营业网点受限的情况下，公司大力发展机构客户。
经纪业务中机构交易占比很高，2007年公司代理交易额3354亿，排名不高，但其中
有2110亿为基金分仓交易额，占比达63％，基金分仓排名13位。
我们认为这将使得公司未来经纪业务的波动性要明显小于行业。
同时，伴随着机构客户力量的不断壮大，公司将受益明显。
公司的研发实力在业内得到了普遍的认可，为公司更好的服务机构客户提供了强有
力的支持。
公司自营业务中利润平滑的空间较大。
2007年末，公司可供出售类资产的成本市值比为22%，是上市券商中最低的。
公司2008年1季度出色的业绩也与浮盈平滑有明显的关系。
公司收入结构单一，对自营依赖度较高。
07年公司41％收入来自自营收入，08年1季度这一比例为67％，在上市券商中处于
较高水平。
在浮盈消耗完毕之后，有可能很难维持如此高的投资收益率，从而拖累公司的净利
润。
公司未来一个潜在机会在于未来创业板的推出。
公司有保荐代表人16人，保荐代表人数位列全部保荐机构的第20位，在中小券商中
居于前列。
未来如果创业板推出，有利公司发挥公司的机构客户优势。
未来三年EPS预测为1.5元、1.5元和1.1元，按照2008年30倍P/E，给予公司46元的目
标价，考虑到公司机构客户方面具有特色，符合未来的发展趋势，体现了公司管理
层战略制定和执行能力，建议在低于40元时关注

二、盈透证券怎么样

中国证券监督管理委员会关于核准盈透证券有限公司在上海设立代表处的批复（证
监许可〔2009〕4号）盈透证券有限公司：
你公司报送的关于在上海设立代表处的申请及相关文件收悉。
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根据《证券法》、《证券公司监督管理管理条例》、《外国证券类机构驻华代表机
构管理办法》（证监机构字〔1999〕26号）等有关规定，经审核，现批复如下：一
、核准你公司在上海设立代表处，名称为：盈透证券有限公司上海代表处（Interact
ive Brokers LLC Shanghai Representative Office）。
二、核准张嘉慈（护照号：HA0055900）担任你公司上海代表处首席代表。
三、根据有关规定，你公司上海代表处可从事咨询、联络、市场调查等非经营性活
动。
代表处及工作人员，不得与任何法人或自然人签定可能给代表处或所代表的机构带
来收入的协议或契约，也不得从事其他经营性活动。
二○○九年一月六日发布部门：中国证券监督管理委员会
发布日期：2009年01月06日 实施日期：2009年01月06日 (中央法规)

三、“中金黄金”这个股票怎么样？

它和山东黄金都是黄金中的龙头股吧，不过目前黄金已经炒作过一波了，这支股票
还没走出下降趋势，暂时还是不建议介入

四、最近股市怎么样？

个人觉得不太明朗，建议慎重。
随着昨天中国石油的雄起，疯狂的吸金动作开始让题材股的主力百感恐慌，昨天日
内平均股价自高点下跌2%，今日盘中最高幅度下跌5%，所以如果自最高点来讲的
话，浮盈减少至少7%。
暴跌的原因仍然是来自政策面的，准备金率的上调让大多数投资者觉得低于预期，
而在这背后则日双重调控，部分银行准备金率被上调1%。
因此对资金敏感度最高的商品期货最早做出了反映（10日的贴子有提及）。
两天内，棉花跌幅12%，PTA跌幅超过12%。
如果是满仓的投资者，估计两天毫无还手这力即便暴仓。
今日跌幅加剧，商品期货70%的品种加入了跌停行列，商品期货市场正在经历股市
的另一个5.30。
反应如此之大，一方面是CPI4.4%的高企，一方面则央行行长周丅小川的热钱“池
子论”。
有研究的人可以去看一下，文章里透露出的则是政策导向。
大家要明白政策要杀的是哪部分钱，物价、实体、金融...。
行长没有说股市。
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对于短线暴跌的常用之理：暴跌不恐慌杀跌。
1，股票不是期货、不会暴仓；
股票不能做空，所以下跌就会有抵抗。
所以首先要杜绝恐慌。
短期平均股价在智能辅助线附近受到支持，接下来要注意的是在流动资金翻绿后及
时减仓，并站好队。
2，中国石油，技术上是补涨。
内在则是涨停的背后的超级资金的运作。
中石油代表着一个方向 - 价值。
对于题材股来讲，平均股份往熊线靠拢，那下跌空间仍在。
3，还是有关于池子的讨论，现在的市场是水满四溢，对于股市来讲下跌只是暂时
不让水溢。
但钱仍然会进来（人民币最近迭创新高），在股市还没有相应的对冲机制（股指期
货现在还是个孩子，承担不了这么大责任）水继续满的情况下，其实股市未来要考
虑的仍然是疏通方向，只要有钱就会有机会。
更多咨询请见此贴：*://tieba.baidu*/f?kz=927976941

五、中金黄金这个股票怎么样

它和山东黄金都是黄金中的龙头股吧，不过目前黄金已经炒作过一波了，这支股票
还没走出下降趋势，暂时还是不建议介入
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本文来自网络，不代表
【股识吧】立场，转载请注明出处：
https://www.gupiaozhishiba.com/subject/8909082.html
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